

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan Pemilihan Judul

Pajak merupakan salah satu sumber penerimaan terpenting bagi negara untuk membiayai pembangunan di negara ini, disamping dari sektor migas. Dari tahun ke tahun peranan pajak dalam memberikan sumbangan terhadap penenmaan negara, semakin meningkat. Dalam APBN tahun 2003, diharapkan sektor pajak dapat memberikan kontribusi 75 % dari total penerimaan. Dengan prosentase yang cukup besar tersebut, dapat dikatakan bahwa penerimaan dari sektor pajak sangat menentukan jalannya pembangunan di negara ini.

Mengingat begitu pentingnya peranan pajak dalam kelangsungan pembangunan, Pemerintah dalam hal ini Direktorat Jenderal Pajak berusaha keras agar target penerimaan pajak seperti yang telah diestimasikan dalam APBN bisa dicapai seoptimal mungkin. Salah satu misi Direktorat Jenderal Pajak demi tercapainya target penerimaan pajak yaitu penerapan *Low Enforcement* terhadap Wajib Pajak. Tujuan dari penerapan *Low Enforcement* adalah agar Wajib Pajak memenuhi kewajiban perpajakannya sesuai dengan ketentuan yang ditentukan dalam undang-undang perpajakan Indonesia.

Di sisi lain pada umumnya kebanyakan Wajib Pajak beranggapan bahwa pajak merupakan topik yang tidak populer, mereka segan untuk membayar pajak karena dianggap sebagai beban. Sehingga banyak Wajib Pajak yang tidak melaksanakan kewajiban perpajakannya dengan baik, dan karenanya dapat dikenakan sanksi baik administrasi maupun sanksi pidana yang mana akan merugikan Wajib Pajak itu sendiri.

Bagi perusahaan yang bergerak dalam bidang konstruksi, masalah kewajiban perpajakannya mempunyai sifat perlakuan pajak tersendiri salah satunya kewajiban untuk Pajak Penghasilan. Maka agar tidak mengganggu atau tidak memberatkan perusahaan dalam melaksanakan kewajiban perpajakannya perlu adanya perencanaan dan pengawasan yang baik agar bisa dianalisis atas transaksi yang terjadi apa akan terkena pajak dan apa pajak yang bersifat final atau bersifat tidak final.

Atas dasar itulah maka penulis akan mencoba melakukan tinjauan atas pengawasan yang dilaksanakan CV MITRA ENGINEERING terhadap kewajiban perpajakannya terutama Pajak Penghasilan Jasa Konstruksi yang mempunyai sifat perlakuan pajak tersendiri. Untuk itu tulisan skripsi ini mengangkat judul:

**“PENGAWASAN ATAS PELAKSANAAN KEWAJIBAN PAJAK  
PENGHASILAN JASA KONSTRUKSI PADA CV MITRA ENGINEERING”**